

SHOPOPOP, leader français du cotransportage, développe son activité dans le département de l'Aube. Sa solution de livraison entre particuliers est désormais proposée par le Carrefour Drive de La Chapelle-Saint-Luc. Le client peut opter pour le cotransportage au moment de valider son panier sur le site de l'enseigne. Il choisit également l'adresse, le jour et l'horaire de livraison. La commande est prise en charge, via une application, par un cotransporteur (un livreur particulier) qui profite d'un trajet du quotidien (école, courses, travail, loisirs...) pour la livrer à domicile, en 2 heures, en échange d'un pourboire (entre 5 et 9 € en moyenne, en fonction de la distance à parcourir et du volume de la commande). <https://www.shopopop.com/>